

**Wir bringen
Eschlikon zum
Klingen!**

Start

**Samstag
23. November 2019
9 bis 20 Uhr**

Ort

In den Räumen der
Sekundarschule Eschlikon.

Programm

Beratung 9 bis 12 Uhr

Lehrer der Musik- und Kulturschule Hinterthurgau stellen ihre Instrumente vor, welche auch ausprobiert werden können.

**Instrumentenbörse
12 bis 14 Uhr**

Sie suchen ein Instrument oder möchten Ihres verkaufen, dann bieten wir Ihnen hier eine Plattform.

Konzert 14 bis 20 Uhr

Es stehen Schüler aus Eschlikon, Formationen der Musikschule und regionale Gruppen auf der Bühne.

Verpflegung

Ab 12 Uhr kann man sich kulinarisch verwöhnen lassen.

